

Cuba réaffirme sa solidarité avec la Révolution Bolivarienne du Venezuela



CUBA



VENEZUELA

La Havane, 21 février (RHC).- Cuba a condamné la tentative de coup d'état , les plans d'attentat et les conspirations dénoncées ultérieurement par le gouvernement du président vénézuélien Nicolás Maduro.

Elle a confirmé son appui total à la Révolution Bolivarienne.

Une déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères souligne que Cuba exprime sa solidarité invariable et son appui au peuple et au gouvernement du Venezuela et à son président légitime Nicolás Maduro.

Le document condamne la guerre économique et médiatique contre le gouvernement de Nicolás Maduro et elle rejette les déclarations, les attaques interventionnistes de Washington et de l'OEA, l'Organisation des États Américains qui encouragent et promeuvent la subversion interne au détriment de la souveraineté, de l'indépendance et de l'autodétermination.

La déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères réaffirme que les coopérants cubains qui travaillent au Venezuela, dans le cadre de diverses missions sociales, resteront dans ce pays pour s'acquitter de leur devoir dans n'importe quelle circonstance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47359-cuba-reaffirme-sa-solidarite-avec-la-revolution-bolivarienne-du-venezuela>



Radio Habana Cuba